



Rusia rebaja el umbral de respuesta nuclear

- Ezekiel Malone
- [20/11/2024](#)

El presidente ruso, Vladimir Putin, ultimó el martes una revisión de la doctrina nuclear de su nación, rebajando el umbral para que Rusia ataque a otros países con sus armas insondablemente destructivas.

Historia completa: la medida completó un proceso que Putin inició en septiembre cuando ordenó editar la doctrina en respuesta a las discusiones de Occidente sobre permitir a Ucrania utilizar misiles de largo alcance contra Rusia.

El domingo, Estados Unidos dijo que permitiría a Ucrania atacar objetivos en Rusia con el Sistema de Misiles Tácticos del Ejército estadounidense.

- Rusia advirtió que esta medida podría ser recibida con fuertes represalias.

La nueva doctrina rusa dice que cualquier ataque contra Rusia o Bielorrusia apoyado por una nación nuclear se consideraría un “ataque conjunto contra la Federación Rusa” y podría justificar una respuesta nuclear. Los ataques convencionales que amenazan la soberanía y los ataques aéreos con misiles balísticos, misiles de crucero, aviones, drones y otros vehículos voladores también podrían provocar represalias nucleares.

- Ucrania atacó el martes por primera vez a Rusia con armas proporcionadas por EE UU, según altos funcionarios estadounidenses y ucranianos.

- El ministro ruso de Asuntos Exteriores, Sergei Lavrov, dijo que se trataba de una escalada y aconsejó a EE UU que estudiara la nueva doctrina nuclear de Moscú.

Aunque el movimiento de Moscú es digno de mención, sus amenazas nucleares no son inusuales. Esta doctrina se limita a amenazar con represalias nucleares pero se mantiene alejada de comprometerse a ello.

Perspectiva profética: la Biblia profetiza que Rusia utilizará pronto sus armas nucleares, ya sea en Ucrania o no. El aumento de la amenaza nuclear demuestra que se está preparando el escenario para el cumplimiento de las profecías bíblicas del tiempo del fin.

Más información: lea nuestro folleto gratuito [Rusia y China en profecía](#).